



WILLIAMS family



Octubre 2024

Queridos pastores y guerreros de oración,

Estoy muy emocionado de poder decirles que ya hemos alcanzado el 100% de los fondos necesarios para terminar el avión. ¡Gloria a Dios! Todo lo que queda por hacer es terminar de comprar algunas piezas necesarias, terminar el trabajo, hacer que todo este propiamente inspeccionado, y completar los vuelos de prueba. He comenzado a hacer mis vuelos de actualización con un instructor que está basado aquí en el aeródromo de Wings for Christ. Nuestro vecino de enfrente de la pista nos está permitiendo usar su Cessna 172 para que pueda obtener mi permiso requerido así poder volar legalmente en el mismo tipo de avión. La primera conferencia de jóvenes en el campamento base en la selva se llevará a cabo a principios de abril. El tema de la conferencia son las misiones, con un enfoque en los cinco misioneros que dieron su vida en Ecuador para difundir el Evangelio. Nuestro meta es llevar el avión a Ecuador en marzo para que podamos estar allí y apoyar esta conferencia.

¡La pista de aterrizaje en Ecuador ha sido completamente reparada y el progreso en la propiedad ha sido asombroso de ver! La iglesia que se inició el 10 de octubre de 2023 ha crecido bastante. Han continuado con las rutas de autobús y actualmente transportan a unos 200 adultos los domingos. Todavía estamos esperando la aprobación final de la pista por parte del gobierno, pero ya se han completado todos los trámites, las inspecciones y los ajustes de la pista. Ya se terminó la construcción del edificio del dormitorio/orfanato y solo necesitan completar el trabajo del acabado. Han construido un pequeño apartamento en el edificio en donde podremos vivir cuando llegemos allí. Esto nos permitirá trabajar en la construcción de una casa para nosotros sin tener que apresurarnos.

Hemos estado trabajando principalmente en el departamento hispano de la Iglesia Bautista Greater Waco mientras estamos aquí en Texas. Habíamos estado orando por personas de habla hispana que estuvieran buscando la verdad. Dios nos trajo a Michelle y a su madre desde Columbia. ¡Michelle estaba muy abierta al evangelio y fue salva! Los sábados, durante la ganancia de almas, varias personas han estado muy cerca de aceptar el regalo gratuito de Dios de salvación, pero en el último momento lo han rechazado. Nuestra oración es para que piensen en lo que escucharon y su corazón cambie. Un día, después de salir del área en donde estábamos ganando almas, vimos una venta de garaje y decidimos parar. Allí conocimos a Mily y a George. En un tiempo libre donde no llegaron compradores, pudimos hablar con ellos. George ya había sido salvo, pero Mily estuvo lista y dispuesta a aceptar a Cristo. ¡Dios es tan bueno con nosotros que responde nuestras oraciones y nos permite guiar a las personas a Cristo!

Irene tuvo una mala reacción después de comer pescado en un restaurante en México. Pensamos que era una intoxicación alimentaria. Después de una semana de enfermedad, desarrolló un síntoma parecido al vértigo. Nuestro amigo en FBMI, el Dr. Siemer, sugirió que podría ser una toxina en lugar de una intoxicación. Él había visto esto antes mientras servía en América Central. Algunos peces a lo largo de la costa se comen a peces más pequeños que comen algas que contienen toxinas que afectan a los humanos, pero no a los peces. Como los síntomas no desaparecían, regresamos a México y le hicieron algunas pruebas. Un neurólogo le receto algunos medicamentos que le han ayudado a eliminar la mayoría de los efectos. Todavía tiene un vértigo leve y oramos para que con el tiempo desaparezca. También revisamos el estado de mi hernia. Al parecer, no descansé lo suficiente después de mi última cirugía y la malla no encajó correctamente. Esto ha permitido que la hernia se expanda, me operarán a mediados de diciembre.

Gracias por orar fielmente por nosotros y permitir que Dios lo use para ayudar a proveer para este ministerio.

¡Dios les bendiga!

Chris e Irene Williams

CONTACT INFORMATION

Chris Williams
chris.williams@fbmi.org
219.226.3330 | 1.593.098.458.8869
fbmi.org/missionary/williamsc

MAILING ADDRESS

Chris Williams
507 State Street
Hammond, IN 46320



MISSIONS AGENCY

Fundamental Baptist Missions International
507 State Street
Hammond, IN 46320
fbmi.org | 219.228.2850

SENDING CHURCH

First Baptist Church
219.932.0711
fbchammond.com